

Comenzó en Holguín Feria Nacional de Artesanía



Feria Nacional de Artesanía acogió como sede a la ciudad de Holguín.

Holguín, 5 dic (RHC) La Feria Nacional de Artesanía acogió como sede a la ciudad de Holguín, en el oriente de Cuba, con la participación de cerca de 100 creadores del país.

Hasta el próximo día 12 de este mes, artesanos y artistas locales, de La Habana y Las Tunas mostrarán al público una amplia gama de productos de orfebrería, calzado, textiles, bisutería y útiles para el hogar, entre otros de gran demanda por la población.

Auspiciada por el Fondo Cubano de Bienes Culturales, esta edición está concebida para el pueblo y con el propósito satisfacer necesidades puntuales del ámbito personal y de la casa. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/278950-comenzo-en-holguin-feria-nacional-de-artesania>



Radio Habana Cuba